

# Kompetenz, Herz & Leidenschaft

Getreu ihrem Motto, Immobilien mit Kompetenz, Herz und Leidenschaft zu verkaufen und vermieten, darf die Geschäftsführerin und Inhaberin der Solecasa Consulting GmbH in Altendorf, Marianna C. Gutmann-Bründler, im Frühling auf ein 30-jähriges, erfolgreiches Berufsjubiläum zurückblicken.

Seit 1985 war und ist es Marianna C. Gutmann-Bründler neben der Beratung und Begleitung von Kunden in Immobilienfragen ein Anliegen, diese nicht nur professionell und erstklassig zu betreuen, sondern auch Institutionen und Anliegen von Kindern im In- und Ausland zu unterstützen und so das der Unternehmung geschenkte Vertrauen zu verdanken. Zeichen menschlicher Nähe manifestieren sich durch Spenden an Worldvision für Sona, ein Patenmädchen in Armenien, an Kinder in einem Indiodorf in Sure/Bolivien, geleitet vom Schweizer Padre Josef Sieber, sowie an die Stiftung Wunderlampe, welche schwer- und langzeiterkrankten Kindern Herzenswünsche erfüllt.

**Kleine, aber nachhaltige Erfolge**  
2014 wurde Solecasa Immobilien auf das Schicksal der am oberen Zürichsee wohnhaften Valeria aufmerksam gemacht und hat mit grosser Freude und Engagement begonnen, dieses kleine, süsse Mädchen zu begleiten.



Marianna C. Gutmann-Bründler mit der kleinen Valeria Musarra.

Bild pd

Valeria wurde im Januar 2013 geboren. Eines Tages stellten ihre Eltern fest, dass sie nicht reagierte, wenn ihr die Sonne in die Augen schien und es ihr nicht gelang, Gesichter oder Gegenstände zu fixieren. Die ärztlichen Untersuchungen ergaben, dass

der Sehnerv beider Augen unterentwickelt ist und die Chancen für Valeria, jemals sehen zu können, gering sind. Monatelange, intensive Untersuchungen und Therapien (Sehfrühförderung, Physiotherapie, Akupunktur) unter grösstem, liebevollem Einsatz

der Eltern und der «grossen» Schwester folgten. Nach sorgfältiger Abwägung von Risiken und den Erfolgchancen fiel der Entscheid für eine Stammzellen- und Sauerstoff-Therapie, welche in der Schweiz nicht möglich ist und deshalb inzwischen bereits zweimal in Bangkok durchgeführt wurde. Glücklicherweise mit kleinen, aber nachhaltigen Erfolgen, indem Valeria in den letzten Wochen und Monaten laufend Fortschritte erzielt, welche von ihrem Umfeld dankbar registriert werden.

## Direkte Hilfe für das Kind

Leider werden diese Therapien von den Krankenkassen und Versicherungen nicht übernommen, sodass die Eltern für alle Behandlungen selber aufkommen müssen und somit die Unterstützung von Spendern und Sponsoren einen grossen Wert für sie haben. Teilen auch Sie das Engagement von Solecasa Immobilien und helfen Sie mit, die kleine Patientin in der schweren Zeit zu unterstützen! Valerias Geschichte «aufgeben kann alles Mögliche sein, aber niemals eine Lösung» und Informationen über die diversen Therapien sowie das Spendenkonto finden sich auf [www.valeria.musarra.ch](http://www.valeria.musarra.ch). Sämtliche Spenden fliessen direkt zu Valeria, ohne Umweg und ohne Verwaltungskosten. Herzlichen Dank! (pd)

Solecasa Consulting GmbH, Altendorf, Telefon 055 442 48 49, [www.solecasa.ch](http://www.solecasa.ch), [www.valeria.musarra.ch](http://www.valeria.musarra.ch)